

南相馬市立原町第一中学校 学校だより

# 原町一中だより



令和2年度 第9号

発行日令和2年 8月 7日(金)

発行者：南相馬市立原町第一中学校長 伊藤 浩樹

## 【教育目標】

自ら考え正しく判断できる生徒  
心豊かで最後までやり抜く生徒  
健康で活力ある生徒

## 【重点目標】

自他を大切にし、共に学び支え合  
う生徒 TEL 0244-22-4144

## 夏休みを有意義に過ごすために

立秋の候、保護者の皆様には、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。また、平素から本校教育活動に対しまして格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。おかげさまで、本日8月7日に令和2年度の第1学期が終了しました。保護者の皆様の多大なるご理解とご協力により、学校運営ができておりますことに、心より感謝申し上げます。

今年度は新型コロナウイルス感染症のため、夏休みが短縮され、「やっと終業式だ」と思っている生徒も多いと思います。この1学期は、制約の多い中での生活であり、思うようなことができない毎日ではありましたが、生徒達は、授業にも意欲的に取り組み、明るく頑張ってくれました。

8日からはとても短い期間ではありますが夏休みに入ります。生徒には1学期の反省をしっかりとさせ、今後の見通しを持たせる指導をしています。事故の無い、充実した夏休みにするための事前指導も行っており、特に、かけがえのない命を大切にすることを重点に指導しております。くれぐれも事故等に遭わないように気をつけるようご家庭でもお声かけくだされば幸いです。

※ 夏季休業中事故なく、8/24(月)の始業式に、全員元気に登校してくれることを願っています。



## 今年度の修学旅行について

7月30日(木)には修学旅行事前説明会を3年の保護者の皆を対象に実施しました。当日は夕方の忙しい時間帯ではありましたが、たくさんの保護者の皆様にお集まりいただきました。

説明会では、9月に実施する予定の修学旅行の、行程及び費用について、さらには、新型コロナウイルス感染症に対する対応マニュアルについて説明を行いました。

修学旅行は、3年生にとっては、学校生活において特に思い出に残る行事でもあります。当初予定の鎌倉・東京・千葉方面への旅行は、日光・那須方面へと変更になってしまいましたが、学校としても、生徒の安全を第一に考え、感染リスクの低減を図る工夫を施すなどの万全の対策をとって、実施していきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



## 数学の授業の取り組み

7月28日(火)に、相双教育事務所の先生がお出でになり、本校の松村教諭の数学の授業の撮影を、1年5組で行いました。これは、今年度コアティーチャー(相馬地方をリードする教師)である松村先生の数学の授業を、動画として記録し、それをホームページにアップし、県内各地の数学の先生方に見てもらおうことを通して、

県内の先生方の指導力向上、授業力向上に生かすという取り組みです。

動画については、後日、福島県教育庁相双教育事務所のホームページにアップされます。どなたでも見るができるということです。機会があればご覧ください。



## 第 9 号(2)



また、南相馬市教育委員会では、数学の指導力向上のため、指導主事を各中学校に派遣し、授業について指導する取り組みを行っています。8月3日(月)に本校に郡司指導主事をお迎えし、全学年の数学の授業を参観していただき、その後、丁寧なアドバイスをいただきました。今後も、このような取り組みが何度かあります。今後も指導力の向上に努めていきたいと思ひます。

## 学校評議員会を行いました

去る8月4日(火)に、令和2年度第1回学校評議員会を開催いたしました。今年度の評議員は、行政区長会代表の八巻様、保護者代表の近藤様をあらたにお迎えし、昨年度から引き続きお引き受けいただいている草野様、林様、服部様の合計5名の方々にお務めいただいております。

当日は、委嘱状の交付に続いて、学校経営・運営ビジョンとこれまでの学校だよりをもとに今年度の経営方針の説明と現在までの取り組みについて説明しました。また、例年行っていた授業参観は、新型コロナウイルス感染防止のため今回は見送りました。

本校では、今年度、重点目標「自他を大切にし、共に学び支え合う生徒」の育成に向け、昨年度に引き続き、対話の活動を重視して、学び合い・支え合う生徒の育成に取り組んでいます。コロナのため、思い通りには進んでいない現状をご説明し、それに対して貴重なご意見をたくさんいただきました。



## 九州地方の豪雨災害緊急支援募金

7月29日(水)～31日(金)の3日間に、生徒会のJRC委員会が各学級で呼びかけて募金活動を行いました。朝の時間だけの短期間の活動でしたが、全校生徒の皆さんから、温かいご協力いただき、総額42,989円という大きな金額が集まりました。8月4日(火)に、福島民報社の記者に来ていただき、校長室で、JRC委員会の半杭委員長と高橋副委員長から手渡してもらいました。

皆さんの善意が、遠く九州の皆さんに届き、役立てていただければ素晴らしいことだと思います。ご協力、ありがとうございました。

## 警察署による防犯キャンペーンがありました



本日8月7日(金)の朝7時30分から、警察署による防犯キャンペーンが行われました。当日は、7時20分過ぎから南相馬警察署から5名の署員の方々が来校し、登校してくる生徒にポケットティッシュとパンフレットなどを配布して、夏休みの無事故、そして、防犯を呼びかけました。

立秋とはいえ朝から暑い日でしたが、生徒達の元気なあいさつの声に、すがすがしさを感じられました。署員の方からも「原町一中の生徒さんのあいさつは素晴らしいですね。」とお褒めの言葉をいただきました。明日からの夏休み、事故なく過ごして欲しいと思ひます。



## 8月の主な行事

- 8月17・18日(月・火) ふたば未来学園高等学校体験入学
- 19日(水) 相馬農業高等学校体験入学
- 24日(月) 第2学期始業式、美化活動(除草作業を含む)、給食有り、部活動中止
- 26日(水) 3年実力テスト、1・2年課題テスト、部活動実施

